

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 9. Juli 2025

Mit Musik in die Ferien – Konzertante Halbjahresfeier der Freien Schule mit Verabschiedung des langjährigen Schulleiters

Die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V. hatte Anfang Juli zu ihrer musikalischen „Halbjahresfeier“ ins Bürgerhaus Zellhausen eingeladen. Schüler, Eltern, Verwandte und Freunde kamen zusammen, um gemeinsam zurückzublicken, zu feiern und das Schuljahr 2024/2025 mit viel Musik zu verabschieden – es war ein tolles Jahr voller Herausforderungen, aber auch kreativer Höhepunkte und gemeinschaftlicher Erfolge.



Großer Bahnhof im Bürgerhaus Zellhausen. Die verschiedenen Musikgruppen der Freien Schule zeigten eine beeindruckende musikalische Vielfalt, großes Talent und viel Engagement zum Ausklang des Schuljahres

Mit herzlichen Worten begrüßte Yvonne Büttner die anwesenden Gäste und führte souverän durch das abwechslungsreiche Konzertprogramm. Als musikalische Leitung und Dirigentin verstand sie es meisterhaft, gemeinsam mit ihren Schützlingen den richtigen Ton zu treffen und der Veranstaltung eine ganz besondere Note zu verleihen. Die Blockflötenkinder der Eingangsstufe begeisterten ebenso wie die Bläserklasse, das Percussion-Ensemble und das große Schulorchester. In einer kleinen Zeremonie überreichte die stellvertretende Schulleiterin Marie Petersen den Jüngsten im Ensemble die „Kleine Stimmgabel“ sowie eine Urkunde nach bestandener Prüfung und Erwerb des begehrten MusikeLeistungsabzeichens. Für stimmungsvolle Momente sorgte auch der Schulchor in der Verantwortung des talentierten Musikers und Komponisten Thomas Gabriel. Von zeitlosen Klassikern bis hin zu modernen Stücken nahmen die jungen Sängerinnen und Sänger das Publikum mit auf eine musikalische Reise – Gänsehaut inklusive.

Ein weiterer emotionaler Moment war die Verabschiedung des langjährigen Schulleiters Dipl. Päd. Sebastian Kirchen. Sascha Garcia, früher im Vorstand und langjähriger Wegbegleiter, würdigte dessen unermüdlichen Einsatz und sein Talent, den Schülern immer mit Verbundenheit, Respekt und auf Augenhöhe zu begegnen. Zum Schluss konnte er sich ein Schmunzeln nicht verkneifen: Nach fast 14 Jahren an der Freien Schule stehe für Sebastian Kirchen nun wohl die größte Herausforderung an: „das Loslassen“. Dieser war sichtlich bewegt und bedankte sich bei Kollegium, Eltern und Schülern für „die letzten tollen Jahre“ – nicht ganz ohne Selbstkritik, aber auch mit einem klaren Auftrag an die Elternschaft, weiterhin konstruktiv und wertschätzend miteinander zu arbeiten, um die Schule auch in Zukunft voranzubringen. Anschließend überreichte der Elternbeirat im Namen der gesamten Schulgemeinschaft ein liebevoll gestaltetes Abschiedsgeschenk, verbunden mit vielen persönlichen

Grüßen und kleinen Erinnerungen.

Am Ende hieß es dann nochmals „Bühne frei“ für das große Finale! Mit einem schwungvollen musikalischen Ausklang verabschiedeten sich Schüler und Lernbegleiter in die Sommerferien, belohnt mit viel Applaus, guter Laune und der Vorfreude auf ein neues Schuljahr.

Foto: FSS